

17 de septiembre de 2010

## Excelente y oportuna iniciativa para hablar de la Huelga General y de los “sindicatos” del Sistema

El Foro Social Manuel Mateo ha tenido la buena idea de comenzar una nueva edición de las históricas “Charlas de la Ballena Alegre” con el tema de la próxima Huelga General, la crisis económica y el papel actual de los “sindicatos” del Sistema.

En esta primera charla (día 23 de septiembre, a las 20:00 horas en el pub irlandés “James Joyce” -el local donde se celebraban tradicionalmente estas charlas-, en la calle Alcalá 59 de Madrid) intervendrán Ceferino Maestú (veterano sindicalista que ya impulsó estas charlas en los años 60) y Jorge Garrido (Presidente de UNT).

El espíritu de estas charlas es abierto, lo que augura un ambiente distendido y no partidista, aunque obviamente enfocado desde la óptica del Nationalsindicalismo.